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令和３年度 第４回ＴＡＭＡ女性センター市民運営委員会  会議概要  

 

開催日時：  令和３年７月２８日（水）１５：００～１６：００ 

場  所： ＴＡＭＡ女性センター  活動交流室  

出席委員：（委員長）長野知子委員、（副委員長）浅田由美子委員、 

千代昇委員、森晴枝委員、松﨑靖子委員（委員長・副委員長以下 50 音順） 

欠席委員：なし 

TAMA 女性センター (事務局)：齋郷係長、山本 

傍 聴 者：２名 

司  会：（委員長）長野知子委員  

 

（発言者凡例：◎委員長） 

 

＜配付資料＞   

当日配付  (1) （資料 1）叫ぶ芸術パネル展アンケート集計表 

(2) （資料 2）叫ぶ芸術パネル展シール投票結果 

(3) （資料 3）デート DV 防止啓発講座タイムテーブル案 

(4) （資料 4）デート DV 防止啓発講座 役割分担案 

(5) （資料 5）おとめ六法発注書 

 

１. 開会 

 

 

２. パネル展示事業について 

（市民運営委員） 

◎シール投票で票が集まったため、今後も続けるべきではないか。  

・講座実施時に講座の会場内にイーゼル等を使用して展示するのも良いのではな

いか。 

・本庁ロビーでの展示で、１番最後に展示していたものがシール投票で１番人気と

なっていたため最後まで見られていることがわかったため、今後も本庁ロビー

での展示も引き続き継続して実施すべきではないか。  

・アンケートで、「今後どのような企画を女性センターに期待しますか？」という

質問に対し「女性と貧困」に興味を持った人が最も多く、その理由として最近ニ

ュース等で報じられている生理の貧困も関係しているのではないか。  

（事務局）  

・今後は、ギャラリーを使用して展示できれば見栄えも良いと思うが、会場に待機

する人が出るため今後課題になる。 
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３. デートＤＶ防止啓発事業について  

（市民運営委員）  

・質疑応答については講座の内容と関係ない質問に回答ができないため、上谷先生

と市民運営委員で事前に質問票を選び、実施すべきではないか。  

・からきだ菖蒲館のホールへ土足で入室ができず、備え付けのスリッパを利用する

ことになるため、講演会終了後に使用したスリッパも消毒すべきではないか。  

・講演中に随時質問票を回収に伺うと講演が見づらいと感じる人もいらっしゃる

可能性もあることから、基本的に休憩中に回収に伺うべきではないか。  

・それに伴い、講演開始前に質問票は休憩時間中に回収する旨をアナウンスすべき

ではないか。  

 

・話し合いの結果、当日の役割分担については下記の通り決定した。  

受 付：浅田委員、松﨑委員、森委員  

書 籍 販 売：長野委員  

接 待：千代委員  

司 会：千代委員  

質問票読み上げ：長野委員  

 

 

４. 次回以降の活動日程について  

・下記のとおり第６回の委員会の日程を決定した  

第６回市民運営委員会  ９月２９日（水）   １５：００  

 

 

５. その他 

 

 

６. 閉会 

 

 


